

「八百津町産業文化祭」に参加しました

令和元年11月9日（土）、10日（日）、岐阜県加茂郡八百津町の八百津町ファミリーセンターにおいて、「第39回八百津町産業文化祭」が開催されました。

このイベントは八百津町産業文化祭実行委員会主催によるもので、産業文化祭は地元の商店街、企業等から多く出店され大いに賑わいました。

愛知用水総合管理所では、愛知用水のPRとして、愛知用水のパネル展示、間伐材を利用した木工工作及び水の重さをピットリ（八百津町にちなんで802（やおつ）g）計る催しを10日に行いました。

パネル展示では愛知用水の成り立ち、二期事業の概要を紹介し、また、近隣の木曾川用水の紹介も行いました。

木工工作では多くのご家族（親子、祖父母、孫）が訪れ、額に汗を掻きながら共同で丸太を切ったり絵を描いたりしてオリジナルのメダルやコースターの作成を楽しまれています。

晴天に恵まれたこともあり、時間帯によっては席が埋まり待ち人も出るほどたくさんの方にお越しいただけました。午前中が割と空いておりますので来年も是非思い出作りにお立ち寄り下さい。



『木工工作』の様子（左：丸太をカット、右：オリジナルメダル・コースターの作成）



『水の重さピットリ』の様子